

Association des Amis de la Fondation "Les Châteaux Echallens et Goumoens-la-Ville"

AG 22 juin 2023

Patrick Keller, candidature au Comité. Âge 54ans, domicile Goumoens-la-Ville

Je n'aime pas trop parler de moi, mais sous la "pression", je me présente très volontiers. En effet, lorsque l'on m'a demandé pour être au Comité, je n'ai pas hésité

Et pour me connaître, je peux évoquer un peu d'histoire au travers de mes différentes participations par le passé

AU niveau associatif, mon parcours a démarré par les sociétés comme le foot, la fanfare et la jeunesse, intégrant parfois le comité. Après mon départ de Bercher, je me suis investi comme Municipal à Villars-Tiercelin puis Syndic de la Commune fusionnée de Jorat-Menthue. Cette expérience m'a beaucoup apporté et j'ai participé la mise en place du SDIS GDV (pompiers), EFAJE (accueil de jour petite enfance), diverses commissions sociales, et Présidence de l'Association de développement de la Région GDV

Au niveau professionnel, je suis actif depuis 30 ans dans le milieu du matériel médical et paramédical pour personnes à mobilité réduite à domicile et en institution. Ma profession est Spécialiste en technologie de réhabilitation, avec brevet fédéral. Depuis 2014, j'ai créé ma société à Echallens, avec des filiales à Yverdon, Montreux et Martigny. Je connais bien le monde des EMS et je suis même intervenu le 24 décembre avec le Kiwanis Club GDV à Echallens et Goumoens lorsque nous transportions les résidents qui participaient à notre soirée de Noël

J'ai encore 2 activités officielles actuellement : Conseil communal de Goumoens et Juge-avocat à la Justice de Paix des Districts Jura-Nord vaudois et GDV

Le côté humain de l'association et l'aide à la personne m'apportent une motivation et, si l'assemblée l'accepte, je me réjouis de m'engager avec le comité

Je reste à disposition pour toute question me concernant et je vous remercie pour votre attention

Patrick Keller